

WISI-ART

Wisi setzt sich in seiner Kunst mit Migräne und den damit verbundenen Gefühlen auseinander. In Zusammenarbeit mit der Patientenorganisation MigraineAction macht Wisi das Thema Migräne durch seine Kunst erlebbar.

Wisi bezeichnet sich selbst als Künstler und Migränepatient. Durch sein kreatives Schaffen hat er einen Weg gefunden, seine persönlichen Erfahrungen mit dieser herausfordernden Krankheit zu verarbeiten. Paradoxerweise erlebt er vor einem Migräneanfall eine besondere kreative Intensität. Diese Momente der Inspiration nutzt er, um einzigartige Kunstwerke zu schaffen, die eine Mischung aus Emotionen, Farben und Formen sind und seine Gefühle während der Migräne widerspiegeln. Mit seinen Bildern möchte er das Bewusstsein für Migräne schärfen und das Verständnis für diejenigen fördern, die mit dieser unsichtbaren Herausforderung leben.

Jedes seiner Kunstwerke erzählt eine einfühlsame Geschichte, die nicht nur seine persönlichen Erfahrungen widerspiegelt, sondern auch auf das grössere Problem der Migräne hinweist.

Image: Wisi Art: CU Later / Gouache, soft pastel and chalk on paper, 70x100cm



Image: Wisi Art: The Sandman / Gouache, soft pastel and chalk on paper, 70x100cm

In his art, Wisi deals with migraines and the feelings associated with them. In collaboration with the patient organisation MigraineAction, Wisi brings the subject of migraine to life through his art.

Wisi describes himself as an artist and a migraine sufferer. Through his creative work, he has found a way to deal with his personal experience of this challenging condition. Paradoxically, he experiences a particular creative intensity before a migraine attack. He uses these moments of inspiration to create unique works of art that are a mixture of emotions, colours and shapes that reflect his feelings during a migraine. Through his paintings, he aims to raise awareness of migraine and promote understanding for those living with this invisible challenge.

Each of his artworks tells an empathetic story that not only reflects his personal experience, but also points to the larger issue of migraine.

WISI-ART



Wisi-Art: The Brain is King / Gouache, soft pastel and chalk on paper, 70x100cm

Emotionen – Brutal ehrlich

Wisi stellt in seinen Kunstwerken die emotionale Reise des Lebens mit Migräne dar, mit dem Ziel, nicht nur die Erfahrung darzustellen, sondern auch das Bewusstsein zu schärfen und den Dialog über diesen komplexen Kampf zu fördern. Diese Kunstwerke sind ein mächtiges Medium, um denjenigen eine Stimme zu geben, die durch die Komplexität des Lebens mit Migräne navigieren, und um Empathie und Verständnis zu fördern.

Die Schädel – Alles kommt vom Gehirn

Wisi versucht, die Bedeutung des Gehirns durch die Darstellung von Totenschädeln zu erforschen, indem er die zentrale Rolle dieses Organs für unser emotionales Erleben hervorhebt. Jeder Schädel wird zu einer Leinwand, auf der die Intensität des Schmerzes, der Widerstand und die unsichtbaren Kämpfe in seinem Inneren dargestellt werden.

WISI-ART



Wisi-Art: Bienvenue dans le monde / Gouache, soft pastel and chalk on paper, 150x170cm

Emotions - Brutally honest

Wisi's artwork depicts the emotional journey of living with migraine, with the goal of not only depicting the experience, but also raising awareness and encouraging dialogue about this complex struggle. These artworks are a powerful medium to give voice to those navigating the complexities of living with migraine and to promote empathy and understanding.

The Skulls - Everything Comes from the Brain

Wisi seeks to explore the importance of the brain through the depiction of skulls, emphasizing the central role this organ plays in our emotional experience. Each skull becomes a canvas on which the intensity of pain, resistance and the invisible struggles within it are depicted.